

EL LINE

Electric Adjustable Tables



EL Line (Electric Adjustable Tables) ist eine moderne Tisch-Baureihe, die den neuesten Ergonomie-trends und Anforderungen an einen modernen und gesunden Arbeitsplatz entspricht. Die elektrisch höhenverstellbaren Tische sind einfach und schnell zu bedienen. Optional die Möglichkeit einer Memorsteuering.

The EL Line (Electric Adjustable Tables) is a range of modern tables whose ergonomics meet the current trends and requirements for modern workplace as regards the workers' health. The legs feature simple and quick electric height-adjustment. Optional table personification according to pre-set parameters.



SINGLE

Ein alleinstehender, höhenverstellbarer elektrischer Tisch, geeignet auch für Tischsysteme. Dieses Modell ermöglicht das Arbeiten im Sitzen und im Stehen und diese Positionen beliebig zu wechseln. Kann mit Netboxen nachgerüstet werden. Große Vielfalt an Zubehörteilen.

A separate electric height-adjustable table also suitable for sets. It allows seated as well as standing working positions, which can be changed at will. Optional electric box. A wide range of accessories.





TWIN

Die moderne Konstruktion der elektrischen Doppeltische eignet sich gut für Großraumbüros. Hohe Systemvariabilität und große Vielfalt an Zubehörteilen.

The modern construction of these electric twin tables is suitable for large offices. Arrangement in sets and a wide range of accessories available.

BEISTELLTISCH CONFERENCE TABLE

Ein variabler Beistelltisch mit verstellbarem Zentralfußgestell. Mit direktem Netzanschluss, mit Batterie oder als Variante mit Gasheb erhältlich. Fester Teller oder Rollen für bessere Mobilität.

A variable conference table with adjustable central base. Direct connection to the mains, battery or gas piston lifting. Fixed discs or castors for better mobility.





ELN

Zweisegmenttisch, zwei Motoren,
in Höhe verstellbar 71 – 121 cm
Two Segment Table, double-engined,
Adjustable height 71 – 121 cm



ELC

Tisch mit Säulenfuß,
Dreisegmenttisch, einer Motor,
in Höhe verstellbar 56 – 122 cm
Three Segment Table, single-engined,
Adjustable height 56 – 122 cm



ELK

Dreisegmenttisch, zwei Motoren,
in Höhe verstellbar 63 – 128 cm
Three Segment Table, double-engined,
Adjustable height 63 – 128 cm



ELD

Tisch mit Säulenfuß,
Dreisegmenttisch, einer Motor,
in Höhe verstellbar 62 – 128 cm
Three Segment Table, single-engined,
Adjustable height 62 – 128 cm



ELE ECONOMY

Zweisegmenttisch, einer Motor,
in Höhe verstellbar 71 – 121 cm
Two Segment Table, single-engined,
Adjustable height 71 – 121 cm



ELP

Tisch mit Säulenfuß,
Zweisegmenttisch, mit Gasfeder,
in Höhe verstellbar 71 – 115 cm
Two Segment Table - Central Base, piston
type, Adjustable height 71 – 115 cm



ELH Tandem

Zweisegmenttisch, zwei Motoren,
in Höhe verstellbar 71 – 121 cm
Two Segment Table, double-engined,
Adjustable height 71 – 121 cm



ELR

Tisch mit Säulenfuß,
Zweisegmenttisch, mit Gasfeder,
in Höhe verstellbar 77 – 121 cm
Two Segment Table - Central Base, piston
type, Adjustable height 77 – 121 cm



ELI Tandem

Dreisegmenttisch, zwei Motoren,
in Höhe verstellbar 65 – 125 cm
Three Segment Table, double-engined,
Adjustable height 65 – 125 cm



